

El Develamiento De Dios No 7
El Mensaje De La Resurrección
Domingo de Pascua 1 de abril de 2018
Pastor, Brian Kocourek

Esta mañana, el Mensaje de Pascua se predicará en muchas iglesias y de muchos púlpitos en todo el mundo, y habrá tantos enfoques diferentes para esta Doctrina de la resurrección así como hay los púlpitos.

Me temo que la mayoría pasará por alto la evidencia de la Verdad de la Resurrección que hemos visto como testigos oculares de la gran Aparición de Cristo en esta hora, y en su lugar presentarán una versión social de la Buena Noticia de un evento histórico que sucedió hace casi 2100 años. Sustituyendo una revelación dinámica por un antecedente histórico. El antecedente histórico no cambiará el corazón de quienes lo escuchan, sino una verdadera revelación del Cristo resucitado entre nosotros.

La Cruz y la Resurrección han sido predicadas por 2100 años y, sin embargo, el llamado mundo cristiano continúa cayendo más y más en la tibieza, hasta que la Luz del Evangelio Glorioso se ha extinguido hasta la oscuridad, la oscuridad. Ahora cubre la tierra.

¿Y por qué es esto? ¿Acaso la Palabra de Dios y las buenas nuevas de Cristo glorioso resucitado no tienen poder sobre la oscuridad? Sí, la tienen, pero también está escrito, *"Porque muchos son llamados, y pocos escogidos. Porque estrecha es la puerta, y angosto el camino que lleva a la vida, y pocos son los que la hallan."*

Yo creo que el Mensaje de Pascua en la mayoría de los púlpitos de hoy no predicán al Cristo resucitado con vida hoy y obrando en medio de la gente, mostrándose vivo después de 2,000 años. Pero se enfocan en la historia de lo que sucedió hace 2,000 años sin ningún poder real proveniente de sus palabras, ni de los púlpitos, porque a través de sus organizaciones *han vuelto a crucificar al Hijo de Dios y lo han puesto en una vergüenza.* Como el apóstol dijo que harían en **Hebreos 6: 6.**

Para la mayoría de los estadounidenses llamados cristianos hoy en día, la Pascua es para ellos un día de celebración, no diferente al día de los presidentes o al día de San Valentín, y ni siquiera se celebra tanto como Halloween, que es una fiesta pagana en memoria de los muertos.

Pero la Pascua no es un recuerdo de los muertos, sino de la resurrección de entre los muertos.

Y en esta hora, cuando el Espíritu de Sabiduría y Revelación en el conocimiento de Dios ha descendido, y la Gran Aparición del Señor Jesucristo en la forma de La Columna de fuego ha regresado entre la iglesia, el Verdadero Cristiano no regresó a la iglesia. Miran a la Pascua como un antecedente histórico, pero más bien como una evidencia viva de que Él está aquí preparando a la Novia para otra resurrección y el rapto.

Pero aquellos que miran hacia atrás pasan por alto a Aquel que resucitó de los muertos y que está vivo para siempre. Su presencia está aquí, su columna de fuego todavía se ve, y nos está llevando al milenio. Pero aquellos que miran hacia atrás están en peligro de pasar por alto a Aquel que está aquí.

Como el Hermano Branham dijo varias veces, *"el hombre está siempre mirando hacia atrás a lo que Dios hizo, y siempre mirando hacia lo que Dios prometió hacer, pero no ve lo que Dios está haciendo en ahora mismo"*.

Por lo tanto, esta mañana me gustaría examinar la resurrección de Cristo y preguntarles **qué significa para usted personalmente** esta mañana. ¿Es solo una historia que sucedió de acuerdo con este libro que llamamos la Biblia? ¿Es porque han leído lo que algunos testigos escribieron hace 2100 años? Si eso es así, ¿cómo sabemos hoy que aún está vivo o es más solo una historia para usted? ¿Es porque su vida ha sido afectada por la presencia personal del mismo Cristo resucitado, y usted personalmente ha sido testigo del poder de la resurrección y la presencia de Cristo en su propia vida?

Porque si usted está mirando hacia atrás, todavía usted está perdido, y si usted está mirando hacia el futuro y usted está pasando por alto de lo que Él está haciendo hoy aquí, todavía usted está perdido y no tiene ni idea de la realidad del Cristo Viviente en nuestro Medio hoy.

Si se ha convertido en un testigo de su presencia personal en esta hora, es porque ha sido vivificado por su vida en usted.

Colosenses 3: 1. *Sí, pues, **habéis** resucitado con Cristo, buscad las cosas de arriba, donde está Cristo sentado a la diestra de Dios. 2 Poned la mira en las cosas de arriba, no en las de la tierra. 3 Porque habéis muerto, y vuestra vida está escondida con Cristo en Dios. 4 Cuando Cristo, vuestra vida, se manifieste, entonces vosotros también seréis manifestados con él en gloria.*

Noten que la predicación del Cristo resucitado no se trata de asuntos históricos, sino más bien de un asunto personal para cada uno de nosotros. Porque Pablo dijo en **1 Corintios 15:14** *Y si Cristo no resucitó, vana es entonces nuestra predicación, vana es también vuestra fe.*

Noten que la resurrección de Jesucristo nos afecta personalmente, porque si no es verdad, entonces nuestra predicación es en vano, y su fe es en vano. Entonces, Dios no ha dejado nuestro destino eterno en un debate histórico, sino una fe personal en el registro de que lo que era bueno para el hijo primogénito también es bueno para todos los hijos.

Porque el apóstol Pablo también lo dijo un poco más luego en **1 Corintios 15**: en el versículo **20** *Mas ahora Cristo ha resucitado de los muertos; y al resucitar de entre los muertos primicias de los que durmieron es hecho.*

Y las primicias significan que otros seguirán. Así que la resurrección no fue sobre Él, sino sobre toda la familia de Dios. Fue el primero en seguir sus pasos.

Por lo tanto, la Pascua, y la resurrección no se trata de un efecto psicológico de un sistema de creencias, y de su compromiso personal con ese sistema de creencias, porque los musulmanes muestran un mayor compromiso con su sistema de creencias y no tienen ninguna esperanza de una resurrección de los justos. Eso ni siquiera está en su idioma. Simplemente tienen un lugar donde creen que van a ir al cielo, donde tendrán 72 vírgenes y una gratificación sexual muy carnal que les espera. Ese no es el evangelio, no son las buenas nuevas. El mundo está lleno de esas esperanzas míticas psicológicas y sistemas de creencias.

Pero de lo que les estoy hablando esta mañana es la conciencia interna que proviene de una comunión personal con el Cristo resucitado, Él mismo.

Por lo tanto, la pregunta que me gustaría plantearles esta mañana es la siguiente. **¿Qué significa la resurrección para usted?** Y tenga cuidado con lo que dice, porque si su respuesta se basa en lo que significó para los demás, usted está perdido.

Quiero saber qué significa para usted personalmente la resurrección y la presencia de Cristo. Si su respuesta se basa en la experiencia y el testimonio de los demás, como dije, todavía usted está perdido y solo tiene un título de cristiano.

Pero si su comprensión de la resurrección de nuestro Señor Jesucristo se basa en **su propia experiencia personal con el Cristo resucitado, entonces su Espíritu le ha hecho vivo a usted.**

Como dijo Pablo en **Colosenses 3: 1**, *Sí, pues, **habéis** resucitado con Cristo, buscad las cosas de arriba, donde está Cristo sentado a la diestra de Dios. 2 Poned la mira en las cosas de arriba, no en las de la tierra. 3 Porque habéis muerto, y vuestra vida está escondida con Cristo en Dios.* Lo que significa que

nadie puede verle sin primero ver a Cristo. **4 Cuando Cristo, vuestra vida, se Phaneroo, manifieste, entonces vosotros también seréis manifestados con él en gloria. Entonces también se manifestará en su verdadera identidad con él en Gloria, en doxa, en las mismas opiniones, valores y juicios de Dios.**

Y al tener la misma mente que estaba en Cristo, actuará como él, hablará como él, vivirá como él y hará las obras que Él hizo. Y la gente no le verá, porque usted está escondido en Él, Su vida está escondida en Su vida. Sus acciones están escondidas en Sus acciones, su hablar está escondido en Sus Palabras, y Su Vida está escondida en Su vida. Por lo tanto las obras que él hizo también las hará.

Y a menos que sea de usted a quien me refiero aquí, todavía está muerto en sus pecados, y es un cristiano solo de título.

Y usted sabrá que Él vive en usted, y él habla de usted, y actúa a través de usted, y vive a través de usted. Porque está escondido en Cristo y lo que la gente ve cuando le miran es a él.

Escuche, déjeme ponerlo de esta manera, si usted se esconde en un árbol, y permanece oculto en ese árbol, entonces cuando la gente le mire, solo podrán ver el árbol. ¿Correcto? Bueno, eso es lo que Pablo está diciendo aquí, **nuestra vida está escondida en Cristo con Dios.**

Y es por eso que el apóstol Pablo pudo decir, **2 Corintios 5:16 De manera que nosotros de aquí en adelante a nadie conocemos según la carne; y aun si a Cristo conocimos según la carne, ya no lo conocemos así.**

Porque no miramos el vaso, sino que miramos al Cristo, el unguidor, a Dios mismo, que usa el vaso.

Uds. saben, muchas personas hablan sobre lo que Cristo ha hecho, pero ¿qué dicen con respecto a lo que Él está haciendo aquí ahora? Esperan la venida del Señor, pero no reconocen la aparición del Señor, y lo que Dios está haciendo ahora con nosotros en esta hora.

El Tercer Éxodo 63-0630M P: 126 Ahora, quiero que se fijen: Esta misma Columna de Fuego está guiando al pueblo nuevamente a la Tierra prometida, al Milenio. En donde encontramos, bajo la inspiración de este Sexto Sello (esto nunca ha sido enseñado antes), cómo la tierra tiene que ser purificada para el Milenio. La Columna de Fuego está guiándolos a un Milenio. Y fíjense, la Columna de Fuego que guió a Israel de la esclavitud, en ese éxodo; la Columna de Fuego, bajo el liderazgo de Dios... Dios era el Fuego, y la Columna de Fuego sólo ungió al profeta.

Israel En El Mar Rojo 1 53-0326 P: 92 Ahora, con el Tabernáculo Branham, y con Uds. que están asociados y conocen estas verdades. ¿Sabían Uds. que esa misma Columna de Fuego está con nosotros en esta noche? Uds. recuerdan que se le tomó Su fotografía allá, y cómo es que ya ha ido por todo el mundo, la misma Columna de Fuego que siguió a Moisés allá en la zarza ardiente. ¿Qué es? Cualquier erudito aquí no se atreve... Si he estado dando muchas vueltas con estas palabras y cosas, en realidad sé en donde estoy parado. Tengo la cabeza bien colocada, creo yo, por medio del Espíritu Santo. Permítanme decirles, cualquier erudito aquí sabe que ese Ángel Quien siguió a los hijos de Israel a través del desierto era el Ángel del Pacto. Y el Ángel del Pacto era Jesucristo. Moisés tuvo por mayores riquezas el vituperio de Cristo que todos los tesoros de Egipto. ¿Es correcto eso? Seguro, ¡el Ángel del Pacto! Entonces ¿qué es Esto aquí con nosotros? Ellos pueden decir que nosotros perdimos la mente, que somos esto, aquello, o lo otro, un montón de santos rodadores, o algo así. Quizá ellos pudieran decirlo. Pero Dios mismo se ha vindicado a Sí Mismo en la misma Columna de Fuego que guió a los hijos de Israel, sigue guiándonos a nosotros en este día. ¡Aleluya! ¡Gloria a Dios! El mismo que estuvo con Jesucristo allá atrás cuando Él se paró y le dijo a esos fariseos, ellos estaban allí parados, y le dijo a la mujer del pozo cuales eran sus pecados secretos, y así sucesivamente. Ahora está obrando en nuestros medios. “El que era, El que es, y El que vendrá”. ¡Aleluya! ¿Yo le estoy esperando, y Uds.? ¡Gloria a Dios! ¡Aleluya! Todas las conjeturas se han ido. ¡Oh, hermano!

Tercer Éxodo 63-0630M P: 122 Fijense, la Columna de Fuego que los llamó a salir, los guió a la tierra prometida, bajo la unción de un profeta. Una Columna de Fuego que ellos podían ver, los guió a la tierra prometida, bajo un profeta ungido. Y ellos constantemente lo rechazaron.

Josué, El Gran Guerrero 55-0119 P: 43 ¡Aleluya! ¡Los diablos se están marchando! A causa de que Jesucristo el Comandante dijo: “**En Mi Nombre echarán fuera demonios**”. Ellos fallaron en recibirlo hace cuarenta años, ¡pero nosotros estamos entrando ahora, poseyendo la Tierra! La misma Columna de Fuego, el Comandante va guiando el ejército de Jehová. ¡Es la Tierra de Uds.!

La Acusación 63-0707M P: 20 En el primer éxodo Él fue una Columna de Fuego. Luego cuando El vino al mundo en la misma tierra hacia donde El los guió... ¡Qué tipo tan precioso será en el Milenio, hacia donde Él está guiando a la Iglesia ahora mismo! Lo veremos a Él como Él es. Tendremos un cuerpo como Su propio cuerpo glorioso. Y hoy, por la Luz del Evangelio, reflejando desde una Luz, una Columna de Fuego, visible entre nosotros...

La ciencia la ha visto; está en las revistas y a través del mundo; y es reconocida científicamente y espiritualmente como la misma Columna de Fuego, por las mismas señales y las mismas cosas que Él ha hecho siempre. Y ahora, en estos días cuando hay tanto fanatismo y cosas, sin embargo, Dios siempre se identifica a Sí Mismo.

I Corintios 15:12 *Pero si se predica de Cristo que resucitó de los muertos, ¿cómo dicen algunos entre vosotros que no hay resurrección de muertos? 13 Porque si no hay resurrección de muertos, tampoco Cristo resucitó.*

Ahora, quiero detenerme aquí y ver lo que Pablo está diciendo aquí: La resurrección no es solo acerca de lo que sucedió cuando Dios levantó a nuestro Señor Jesucristo. Se trata de lo que Dios, lo cual es la resurrección, no solo hizo por su hijo, sino también lo que él está haciendo con Ud. y conmigo en nuestra vida personal. Si Dios resucitó a su primogénito, entonces Dios está obligado a criar a todos sus hijos o él no es **el mismo ayer, hoy y siempre**. Y entonces sigamos leyendo...

14 *Y si Cristo no resucitó, vana es entonces nuestra predicación, vana es también vuestra fe.*

¿Y por qué es eso? Porque toda la esperanza de la humanidad se basa en el hecho de que Jesús fue la primicia de la resurrección, y sin eso no hay esperanza para nosotros. Y no solo la esperanza, sino el mismo Dios y Padre que hizo una promesa a su Hijo Jesús para resucitarlo de los muertos, también nos ha prometido que nos resucitará a nosotros, para vivir para siempre.

Juan 3:15 *para que todo aquel que en él cree, (ὁ πιστεύων) no se pierda, mas tenga vida eterna.*

Juan 3:16 *Porque de tal manera amó Dios al mundo, que ha dado a su Hijo unigénito, para que todo aquel que en él cree, (ὁ πιστεύων) no se pierda, mas tenga vida eterna.*

Juan 3:36 *"El que cree (ὁ πιστεύων) en el Hijo tiene vida eterna; pero el que rehúsa creer en el Hijo no verá la vida, sino que la ira de Dios está sobre él.*

Juan 6:47 *De cierto, de cierto os digo: El que cree (ὁ πιστεύων) en mí, tiene vida eterna.*

Juan 11:25 *Le dijo Jesús: Yo soy la resurrección y la vida; el que cree (ὁ πιστεύων) en mí, aunque esté muerto, vivirá.*

Hechos 10:43 *De éste dan testimonio todos los profetas, que todos los que en él creyeren, (ὁ πιστεύοντα) recibirán perdón de pecados por su nombre.*

1 Juan 5:10 " *El que cree (ὀπιστεύων) en el Hijo de Dios, tiene el testimonio en sí mismo*;

1 Corintios 15:14 *Y si Cristo no resucitó, vana es entonces nuestra predicación, vana es también vuestra fe. 15 Y somos hallados falsos testigos de Dios; porque hemos testificado de Dios que él resucitó a Cristo, al cual no resucitó, si en verdad los muertos no resucitan. 16 Porque si los muertos no resucitan, tampoco Cristo resucitó; 17 y si Cristo no resucitó, vuestra fe es vana; aún estáis en vuestros pecados. 18 Entonces también los que durmieron en Cristo perecieron.*

Ahora, ahí está la respuesta a la pregunta que le hice. Si Cristo no ha resucitado, entonces tampoco tenemos esperanza. Y luego, en el siguiente versículo, el apóstol Pablo declara...

19 *Si en esta vida solamente esperamos en Cristo, somos los más dignos de conmiseración de todos los hombres. 20 Mas ahora Cristo ha resucitado de los muertos; primicias de los que durmieron es hecho.*

Eso significa que si Jesús es la primicia, entonces él es el primero en recibir la manifestación como un hijo de Dios, y eso significa que otros hijos seguirán. Porque Dios prometió que también participaremos de la resurrección.)

21 *Porque por cuanto la muerte entró por un hombre, también por un hombre la resurrección de los muertos. 22 Porque así como en Adán todos mueren, también en Cristo todos serán vivificados.*

Ahora, es posible que no haya entendido lo que Pablo estaba diciendo aquí, pero permítame leérsela más despacio.

"también en Cristo todos serán vivificados. Y si estamos escondidos en Cristo, entonces también los que estamos en Él también seremos vivificados. 23 Pero cada uno en su debido orden: Cristo, las primicias; luego los que son de Cristo, en su venida.

Ven, porque Pablo también dijo en **Romanos 8: 11** *Y si el Espíritu de aquel que levantó de los muertos a Jesús mora en vosotros, el que levantó de los muertos a Cristo Jesús vivificará también vuestros cuerpos mortales por su Espíritu que mora en vosotros.*

Entonces tenemos la misma promesa de ser resucitados que Dios hizo a su primogénito.

Y esta es nuestra esperanza. Él dijo a *Cristo las primicias; después, los que son de Cristo en su venida*, y la palabra venida aquí es la palabra

griega **Parousia**, que simplemente significa **presencia**, que no habla del acto de llegada, o la segunda venida, sino en realidad se refiere a un evento que excluye la 2^{da} venida. Esto habla de **la aparición** que nos prepara para la ^{segunda} venida. Porque Pablo continúa diciendo:

24 Luego el fin, (En otras palabras, después de que se lleve a cabo esta gran **parousia**, luego llega el final...) **cuando entregue el reino al Dios y Padre, cuando haya suprimido todo dominio, toda autoridad y potencia. 25 Porque (Dios) preciso es que él reine hasta que (Dios) haya puesto a todos sus enemigos debajo de sus pies.**(el hijo de Dios) **26 Y el postrer enemigo que será destruido es la muerte. 27 Porque todas (Dios) las cosas las sujetó debajo de sus pies.**(el Hijo de Dios) **Y cuando (Dios) dice que todas las cosas han sido sujetadas a él,** (el Hijo de Dios) **claramente(Dios) se exceptúa aquel que sujetó a él todas las cosas.** (el Hijo de Dios) **28 Pero luego que todas las cosas le estén sujetas,** (el hijo de Dios) **entonces también el Hijo mismo se sujetará (Dios) al que le sujetó a él todas las cosas,** (el Hijo de Dios) **para que Dios sea todo en todos.**

Por lo tanto mi pregunta para ustedes sigue siendo esta. **¿Qué significa la resurrección personalmente para usted?** Significa que también tiene una promesa de Dios de que usted será resucitado de entre los muertos, así como Dios cumplió el crecimiento de Su Hijo Primogénito de entre los muertos.

Ahora, entonces eso nos llevaría a otra pregunta. Y eso es esto. **Si Dios nos resucitará de entre los muertos, ¿en qué forma seremos resucitados de entre los muertos?** Y creo que es porque los hombres no entienden que esta pregunta es por qué no anhelan realmente la resurrección y el rapto. Es porque tienen miedo de lo que pueden obtener por un cuerpo. Y no están seguros de que les guste ese cuerpo. La mayoría de las personas tienen alguna noción tonta de que el cielo es un lugar en el que simplemente flotan en una nube y son como un espíritu o una pequeña nube como la niebla o el espíritu o una noción como esa. Pero Dios hizo la tierra para el hombre y él pretende que vivamos en la tierra a través de un futuro de eternidad. Y para responder a esta pregunta sobre cómo regresamos, el apóstol Pablo nos dice en el capítulo 15 de 1 Corintios.

I Corintios 15:35 Pero dirá alguno: ¿Cómo resucitarán los muertos? ¿Con qué cuerpo vendrán?

Ven, hay esa misma pregunta.

36 Necio, lo que tú siembras no se vivifica, si no muere antes.

Ahora, él está hablando de sembrar aquí y está hablando del cuerpo.

37 *Y lo que siembras no es el cuerpo que ha de salir, sino el grano desnudo, ya sea de trigo o de otro grano; 38 pero Dios le da el cuerpo como él quiso, y a cada semilla su propio cuerpo. 39 No toda carne es la misma carne, sino que una carne es la de los hombres, otra carne la de las bestias, otra la de los peces, y otra la de las aves.*

Por lo tanto, no tiene que preocuparse por regresar como un pájaro de algún otro animal como lo hacen los hindúes. Bajan como hombres, vuelven como hombres.

40 *Y hay cuerpos celestiales, y cuerpos terrenales; pero una es la gloria de los celestiales, y otra la de los terrenales. 41 Una es la gloria del sol, otra la gloria de la luna, y otra la gloria de las estrellas, pues una estrella es diferente de otra en gloria. 42 Así también es la resurrección de los muertos. Se siembra en corrupción, resucitará en incorrupción. 43 Se siembra en deshonra, resucitará en gloria; se siembra en debilidad, resucitará en poder. 44 Se siembra cuerpo animal, resucitará cuerpo espiritual. Hay cuerpo animal, y hay cuerpo espiritual. 45 Así también está escrito: Fue hecho el primer hombre Adán alma viviente; el postrer Adán, espíritu vivificante.*

Pablo nos dice aquí que *tenemos un cuerpo natural y un "cuerpo espiritual"*. Cuando la semilla cae a la tierra, tiene que permanecer allí y pudrirse para que la vida que está en ella se libere de su cuerpo natural o cáscara o vaina. Pero una vez que el cuerpo espiritual se libera de su cáscara seca, la vida comienza a producir otro cuerpo en la misma imagen del que entró en la tumba terrenal, solo uno que no está completamente seco y es viejo. Pero una que es nueva y llena de vida.

46 *Mas lo espiritual no es primero, sino lo animal; luego lo espiritual. 47 El primer hombre es de la tierra, terrenal; el segundo hombre, que es el Señor, es del cielo. 48 Cual el terrenal, tales también los terrenales; y cual el celestial, tales también los celestiales. 49 Y así como hemos traído la imagen del terrenal, traeremos también la imagen del celestial.*

Ahora, lo que Pablo nos está diciendo aquí es que *así como hemos nacido la imagen de la tierra* vendida bajo el pecado debido a la caída en el jardín, *también recibiremos un cuerpo que es incorruptible*, que no nace por un deseo sexual sino de la Palabra Hablada Promesa de Dios. **50** *Pero esto digo, hermanos: que la carne y la sangre no pueden heredar el reino de Dios, ni la corrupción hereda la incorrupción. 51 He aquí, os digo un misterio: No todos dormiremos; pero todos seremos transformados, 52 en un abrir y cerrar de ojos, a la final trompeta; porque se tocará la trompeta, y*

los muertos serán resucitados incorruptibles, y nosotros seremos transformados. 53 Porque es necesario que esto corruptible se vista de incorrupción, y esto mortal se vista de inmortalidad.

Ahora, si tuviéramos que subir en un cuerpo viejo y desgastado, ¿qué clase de vida sería vivir en esa condición por una eternidad? Y Él nos está diciendo que el cuerpo que va a la tumba volverá pero será cambiado. Porque si regresáramos con otro cuerpo, eso no sería resurrección, eso sería reemplazo. Pero será un cuerpo cambiado, incorruptible e inmortal, lo que significa que será de tal naturaleza que nunca volverá a envejecer, ni se debilitará por ninguna influencia externa sobre él.

54 Y cuando esto corruptible se haya vestido de incorrupción, y esto mortal se haya vestido de inmortalidad, entonces se cumplirá la palabra que está escrita: Sorbida es la muerte en victoria. 55 ¿Dónde está, oh muerte, tu aguijón? ¿Dónde, oh sepulcro, tu victoria? 56 ya que el aguijón de la muerte es el pecado, y el poder del pecado, la ley. 57 Mas gracias sean dadas a Dios, que nos da la victoria por medio de nuestro Señor Jesucristo. 58 Así que, hermanos míos amados, estad firmes y constantes, creciendo en la obra del Señor siempre, sabiendo que vuestro trabajo en el Señor no es en vano.

Ahora, con respecto al cuerpo con el que volvemos. Todos sabemos que cuando Jesús fue resucitado de entre los muertos, los hermanos no lo reconocieron. ¿Y por qué fue eso? Porque cuando Jesús murió solo tenía unos 33 años, pero debido al rigor y la tensión del ministerio, parecía tener unos 50 años.

Juan 8:57 Entonces le dijeron los judíos: Aún no tienes cincuenta años, ¿y has visto a Abraham?

En el Libro de Juan, tenemos un testigo que tuvo la experiencia de primera mano de la resurrección de Jesucristo de entre los muertos. Y al contarnos los acontecimientos que rodearon la resurrección de entre los muertos, encontramos que nadie lo reconoció por su apariencia, pero fueron las cosas que hizo y dijo que ellos pudieron reconocerlo.

Juan 20: 1 ¶ El primer día de la semana, María Magdalena fue de mañana, siendo aún oscuro, al sepulcro; y vio quitada la piedra del sepulcro. 2 Entonces corrió, y fue a Simón Pedro y al otro discípulo, aquel al que amaba Jesús, y les dijo: Se han llevado del sepulcro al Señor, y no sabemos dónde le han puesto. 3 Y salieron Pedro y el otro discípulo, y fueron al sepulcro. 4 Corrían los dos juntos; pero el otro discípulo corrió más aprisa que Pedro, y llegó primero al sepulcro. 5 Y bajándose a mirar, vio los lienzos puestos allí, pero no entró. 6 Luego llegó Simón Pedro tras él, y entró en el sepulcro, y vio

los lienzos puestos allí, 7 y el sudario, que había estado sobre la cabeza de Jesús, no puesto con los lienzos, sino enrollado en un lugar aparte. 8 Entonces entró también el otro discípulo, que había venido primero al sepulcro; y vio, y creyó. 9 Porque aún no habían entendido la Escritura, que era necesario que él resucitase de los muertos. 10 Y volvieron los discípulos a los suyos. 11 Pero María estaba fuera llorando junto al sepulcro; y mientras lloraba, se inclinó para mirar dentro del sepulcro; 12 y vio a dos ángeles con vestiduras blancas, que estaban sentados el uno a la cabecera, y el otro a los pies, donde el cuerpo de Jesús había sido puesto. 13 Y le dijeron: Mujer, ¿por qué lloras? Les dijo: Porque se han llevado a mi Señor, y no sé dónde le han puesto. 14 Cuando había dicho esto, se volvió, y vio a Jesús que estaba allí; mas no sabía que era Jesús. 15 Jesús le dijo: Mujer, ¿por qué lloras? ¿A quién buscas? Ella, pensando que era el hortelano, le dijo: Señor, si tú lo has llevado, dime dónde lo has puesto, y yo lo llevaré.

Ahora, aquí hay dos pistas sobre la imagen que Jesús estaba mostrando aquí. Número uno, parecía joven como un jardinero. Y dos él parecía estar fuerte y lleno de salud para poder llevarse el cuerpo.

16 Jesús le dijo: ¡María! Volviéndose ella, le dijo: ¡Raboni! (que quiere decir, Maestro). 17 Jesús le dijo: No me toques, porque aún no he subido a mi Padre; mas ve a mis hermanos, y diles: Subo a mi Padre y a vuestro Padre, a mi Dios y a vuestro Dios. 18 Fue entonces María Magdalena para dar a los discípulos las nuevas de que había visto al Señor, y que él le había dicho estas cosas. 19 Cuando llegó la noche de aquel mismo día, el primero de la semana, estando las puertas cerradas en el lugar donde los discípulos estaban reunidos por miedo de los judíos, vino Jesús, y puesto en medio, les dijo: Paz a vosotros.

Varias veces más se les apareció Jesús y no lo reconocieron. Se apareció a los hermanos mientras pescaban, y partió el pan con ellos. Les apareció en su camino a Emaús, y en todos los casos no lo reconocieron hasta que hizo algo o dijo algo que identificaba quién era él.

Veamos ahora otro ejemplo de esto en el Antiguo Testamento, porque si creemos que Dios no cambia y que Él es el mismo ayer, hoy y siempre. Entonces, lo que hizo en aquel entonces, está obligado a hacer lo mismo hoy.

Joel 1: 1 ¶ *Palabra de Jehová que vino a Joel, hijo de Petuel. 2 Oíd esto, ancianos, y escuchad, todos los moradores de la tierra. ¿Ha acontecido esto en vuestros días, o en los días de vuestros padres? 3 De esto contaréis a vuestros hijos, y vuestros hijos a sus hijos, y sus hijos a la otra generación. 4*

Lo que quedó de la oruga comió el saltón, y lo que quedó del saltón comió el revoltón; y la langosta comió lo que del revoltón había quedado.

Joel 2:25 *Y os restituiré los años que comió la oruga, el saltón, el revoltón y la langosta, mi gran ejército que envié contra vosotros. 26 Comeréis hasta saciaros, y alabaréis el nombre de Jehová vuestro Dios, el cual hizo maravillas con vosotros; y nunca jamás será mi pueblo avergonzado. 27 Y conoceréis que en medio de Israel estoy yo, y que yo soy Jehová vuestro Dios, y no hay otro; y mi pueblo nunca jamás será avergonzado. 28 Y después de esto derramaré mi Espíritu sobre toda carne, y profetizarán vuestros hijos y vuestras hijas; vuestros ancianos soñarán sueños, y vuestros jóvenes verán visiones. 29 Y también sobre los siervos y sobre las siervas derramaré mi Espíritu en aquellos días.*

La resurrección no se trata de recibir otro cuerpo, sino el mismo cuerpo restaurado a la plenitud de la vida.

Génesis 17:17 *Entonces Abraham se postró sobre su rostro, y se rió, y dijo en su corazón: ¿A hombre de cien años ha de nacer hijo? ¿Y Sara, ya de noventa años, ha de concebir? 18 Y dijo Abraham a Dios: Ojalá Ismael viva delante de ti. 19 Respondió Dios: Ciertamente Sara tu mujer te dará a luz un hijo, y llamarás su nombre Isaac; y confirmaré mi pacto con él como pacto perpetuo para sus descendientes después de él. 20 Y en cuanto a Ismael, también te he oído; he aquí que le bendeciré, y le haré fructificar y multiplicar mucho en gran manera; doce príncipes engendrará, y haré de él una gran nación. 21 Mas yo estableceré mi pacto con Isaac, el que Sara te dará a luz **por este tiempo el año que viene.** 22 Y acabó de hablar con él, y subió Dios de estar con Abraham.*

Génesis 18:10 *Entonces dijo: **De cierto volveré a ti; y según el tiempo de la vida,***

Ahora, este **tiempo de la vida** viene de una palabra hebrea, **Eth**, que significa **un período de tiempo**, y proviene de la palabra raíz, **ad** que habla de **un tiempo en el pasado, pero que continuará en el futuro**. La Palabra para la vida aquí es la palabra hebrea **chay** o **chayah**, que significa: **vivificar, revivir, refrescar, restaurar la vida** y se refiere a la **restauración de la vida, la salud, la vitalidad y la energía**, lo cual significa volver a cambiar de un anciana a joven otra vez, y de un anciano que se había secado a un joven otra vez.

... he aquí que Sara tu mujer tendrá un hijo. Y Sara escuchaba a la puerta de la tienda, que estaba detrás de él. 11 Y Abraham y Sara eran viejos, de edad avanzada; y a Sara le había cesado ya la costumbre de las mujeres. 12 Se rió,

pues, Sara entre sí, diciendo: ¿Después que he envejecido tendré deleite, siendo también mi señor ya viejo? 13 Entonces Jehová dijo a Abraham: ¿Por qué se ha reído Sara diciendo: ¿Será cierto que he de dar a luz siendo ya vieja? 14 ¿Hay para Dios alguna cosa difícil? Al tiempo señalado volveré a ti, y según el tiempo de la vida, Sara tendrá un hijo.

Dios no solo los devolvió a sus cuerpos juveniles, sino que también le dio a Sarah la capacidad de recibir semiente y dar a luz de su vientre, la vida también. Por lo tanto, consideramos que la restauración no solo nos devuelve a la edad de la vitalidad y la energía, sino que también habla de restaurar todo, incluida la salud. Y luego, en el capítulo **20**, encontramos a Abraham y Sara viajando hacia el reino de Gerar y el Rey allí contemplaba su belleza y la deseaba para su propia esposa. Ahora, esta mujer había dicho que era vieja y estaba muy agotada, y, sin embargo, ¿ahora estaba tan atractiva que el joven Rey la quería para él?

Génesis 20: 1 *De allí partió Abraham a la tierra del Neguev, y acampó entre Cades y Shur, y habitó como forastero en Gerar. 2 Y dijo Abraham de Sara su mujer: Es mi hermana. Y Abimelec rey de Gerar envió y tomó a Sara. 3 Pero Dios vino a Abimelec en sueños de noche, y le dijo: He aquí, muerto eres, a causa de la mujer que has tomado, la cual es casada con marido. 4 Mas Abimelec no se había llegado a ella, y dijo: Señor, ¿matarás también al inocente? 5 ¿No me dijo él: Mi hermana es; y ella también dijo: Es mi hermano? con sencillez de mi corazón y con limpieza de mis manos he hecho esto. 6 Y le dijo Dios en sueños: Yo también sé que con integridad de tu corazón has hecho esto; y yo también te detuve de pecar contra mí, y así no te permití que la tocases. 7 Ahora, pues, devuelve la mujer a su marido; porque es profeta, y orará por ti, y vivirás. Y si no la devolvieres, sabe que de cierto morirás tú, y todos los tuyos. 8 Entonces Abimelec se levantó de mañana y llamó a todos sus siervos, y dijo todas estas palabras en los oídos de ellos; y temieron los hombres en gran manera. 9 Después llamó Abimelec a Abraham, y le dijo: ¿Qué nos has hecho? ¿En qué pequé yo contra ti, que has atraído sobre mí y sobre mi reino tan grande pecado? Lo que no debiste hacer has hecho conmigo. 10 Dijo también Abimelec a Abraham: ¿Qué pensabas, para que hicieses esto? 11 Y Abraham respondió: Porque dije para mí: Ciertamente no hay temor de Dios en este lugar, y me matarán por causa de mi mujer. 12 Y a la verdad también es mi hermana, hija de mi padre, mas no hija de mi madre, y la tomé por mujer. 13 Y cuando Dios me hizo salir errante de la casa de mi padre, yo le dije: Esta es la merced que tú harás conmigo, que en todos los lugares adonde lleguemos, digas de mí: Mi hermano es. 14 Entonces Abimelec tomó ovejas y vacas, y siervos y siervas, y*

se los dio a Abraham, y le devolvió a Sara su mujer. 15 Y dijo Abimelec: He aquí mi tierra está delante de ti; habita donde bien te parezca. 16 Y a Sara dijo: He aquí he dado mil monedas de plata a tu hermano; mira que él te es como un velo para los ojos de todos los que están contigo, y para con todos; así fue vindicada. 17 Entonces Abraham oró a Dios; y Dios sanó a Abimelec y a su mujer, y a sus siervas, y tuvieron hijos. 18 Porque Jehová había cerrado completamente toda matriz de la casa de Abimelec, a causa de Sara mujer de Abraham. 21: 1 Visitó Jehová a Sara, como había dicho, e hizo Jehová con Sara como había hablado. 2 Y Sara concibió y dio a Abraham un hijo en su vejez, en el tiempo que Dios le había dicho. 3 Y llamó Abraham el nombre de su hijo que le nació, que le dio a luz Sara, Isaac.

¿Por qué cree que usted que la 1^{ra} **resurrección** se produjo en el tiempo de la primavera? Porque Dios es el Dios de la Resurrección, y toda la creación testifica del poder resucitado de nuestro Dios y Padre. La primavera es cuando la hierba sale, y los árboles crecen y las flores aparecen y toda la vida regresa de la tumba poco profunda de los inviernos de nieve. Suben, y vida, vida y vida, vida y vida, aparece cada semilla que entró en el suelo y fue enterrada allí durante un tiempo.

La Cortina Del Tiempo 55-0302 P: 32 *"Hermano, lo botánico no solo significa flores y cosas, significa resurrección, también, en ese caso. Amén. Justo en la primavera, cuando las flores de pascua están floreciendo, todo es tan bonito, precisamente un tipo de la naturaleza; la resurrección tiene que llegar en la primavera. Esa es la razón por la que la resurrección es en el tiempo de la primavera. La resurrección de todo, y seguramente el Rey de la naturaleza resucitó, el Creador de la naturaleza resucitó con el resto de la resurrección de la naturaleza."*

Y si Dios no cambia, entonces la resurrección que experimentaremos en esta hora también debe venir en la primavera. Ahora, no estoy limitando lo que Dios pueda hacer, sino que Dios se ha mostrado a sí mismo como ayer, hoy y por siempre. Por lo tanto, ¿por qué cambiaría lo que ya ha establecido en toda la creación?

¿Y la resurrección no le trae de vuelta a un cuerpo viejo y desgastado? Le trae de vuelta a Su mejor nivel. Qué dios cruel sería que le traería de vuelta en este viejo cuerpo desgastado. ¿Podría usted imaginarse a la naturaleza produciendo árboles viejos rotos con la corteza despegada para comenzar, y las hojas secándose para comenzar, y la fruta marchitándose antes de que tenga la oportunidad de salir? Eso no sería un tiempo de primavera. Ese sería un momento de horror. Pero la resurrección consiste en resucitar de entre los

muertos, a una condición que es nueva y juvenil, llena de expectativa, vitalidad y energía, y llena de vida.

Salmos 104: 29 *Escondes tu rostro, se turban; Les quitas el hálito, dejan de ser, Y vuelven al polvo. 30 Envías tu Espíritu, son creados, Y renuevas la faz de la tierra. 31 Sea la gloria de Jehová para siempre; Alégrese Jehová en sus obras.*

Salmos 51:10 *Crea en mí, oh Dios, un corazón limpio, Y renueva un espíritu recto dentro de mí.*

Isaías 40:31 31 *pero los que esperan a Jehová tendrán nuevas fuerzas; levantarán alas como las águilas; correrán, y no se cansarán; caminarán, y no se fatigarán.41: 1 Escuchadme, costas, y esfuércense los pueblos; acérquense, y entonces hablen; estemos juntamente a juicio.*

Lamentaciones 5:21 *Vuélvenos, oh Jehová, a ti, y nos volveremos; Renueva nuestros días como al principio.* Eso habla de volver a los tiempos en que éramos jóvenes otra vez.

Nuestra promesa es un cambio del cuerpo de viejo a joven nuevamente, como Abraham y Sara, y el mismo Jesús que parecía ser viejo y, sin embargo, cuando se levantó de la tumba, no lo reconocieron porque apareció como un hombre joven en la tumba. .

El hombre exterior está pereciendo, pero el hombre interior se renueva diariamente.

Él resucitó de la muerte para nuestra justificación. Usted dice, pensé que murió por nuestra justificación. ¡NO! él murió para que sus pecados sean cubiertos bajo su Preciosa sangre, y para que su vida pecaminosa pueda ser expiada. Pero Él se levantó para que pudiera tener justificación porque ser justificado significa que nunca lo hizo, y cuando resucitó por nuestra justificación, trajo Su Espíritu sobre el creyente y nos animó con el mismo espíritu que estaba en Él, y Nos ha hecho nuevas criaturas en Cristo Jesús.

Mateo 22:31 *Pero respecto a la resurrección de los muertos, ¿no habéis leído lo que os fue dicho por Dios, cuando dijo: 32 Yo soy el Dios de Abraham, el Dios de Isaac y el Dios de Jacob? Dios no es Dios de muertos, sino de vivos.*

Mateo 27:50 ¶ *Mas Jesús, habiendo otra vez clamado a gran voz, entregó el espíritu. 51 Y he aquí, el velo del templo se rasgó en dos, de arriba abajo; y la tierra tembló, y las rocas se partieron; 52 y se abrieron los sepulcros, y muchos cuerpos de santos que habían dormido, se levantaron; 53 y saliendo*

de los sepulcros, después de la resurrección de él, vinieron a la santa ciudad, y aparecieron a muchos.

Salmos 103: 2 *Bendice, alma mía, a Jehová, Y no olvides ninguno de sus beneficios. 3 El es quien perdona todas tus iniquidades, El que sana todas tus dolencias; 4 El que rescata del hoyo tu vida, El que te corona de favores y misericordias; 5 El que sacia de bien tu boca De modo que te rejuvenezcas como el águila.*

La resurrección es una esperanza viva **I Pedro 1: 3** ¶ *Bendito el Dios y Padre de nuestro Señor Jesucristo, que según su grande misericordia nos hizo renacer para una esperanza viva, (Wuest: una esperanza que se ha hecho viva) por la resurrección de Jesucristo de los muertos,*

Hechos 1: 1 ¶ *n el primer tratado, oh Teófilo, hablé acerca de todas las cosas que Jesús comenzó a hacer y a enseñar, 2 hasta el día en que fue recibido arriba, después de haber dado mandamientos por el Espíritu Santo a los apóstoles que había escogido; 3 a quienes también, después de haber padecido, se presentó vivo con muchas pruebas indubitables, apareciéndoseles durante cuarenta días y hablándoles acerca del reino de Dios.*

Romanos 6: 3 *¿O no sabéis que todos los que hemos sido bautizados en Cristo Jesús, hemos sido bautizados en su muerte? 4 Porque somos sepultados juntamente con él para muerte por el bautismo, a fin de que como Cristo resucitó de los muertos por la gloria del Padre, así también nosotros andemos en vida nueva.*

I Juan 3: 1 ¶ *Mirad cuál amor nos ha dado el Padre, para que seamos llamados hijos de Dios; por esto el mundo no nos conoce, porque no le conoció a él. 2 Amados, ahora somos hijos de Dios, y aún no se ha manifestado lo que hemos de ser; pero sabemos que cuando él se manifieste, seremos semejantes a él, porque le veremos tal como él es.*

II Corintios 3:12 ¶ *Así que, teniendo tal esperanza, usamos de mucha franqueza; 13 y no como Moisés, que ponía un velo sobre su rostro, para que los hijos de Israel no fijaran la vista en el fin de aquello que había de ser abolido. 14 Pero el entendimiento de ellos se embotó; porque hasta el día de hoy, cuando leen el antiguo pacto, les queda el mismo velo no descubierto, el cual por Cristo es quitado. 15 Y aun hasta el día de hoy, cuando se lee a Moisés, el velo está puesto sobre el corazón de ellos. 16 Pero cuando se conviertan al Señor, el velo se quitará. 17 Porque el Señor es el Espíritu; y donde está el Espíritu del Señor, allí hay libertad. 18 Por tanto, nosotros todos, mirando a cara descubierta como en un espejo la gloria del Señor,*

somos transformados de gloria en gloria en la misma imagen, como por el Espíritu del Señor.

I Corintios 13: 8 *9 El amor nunca deja de ser; pero las profecías se acabarán, y cesarán las lenguas, y la ciencia acabará. 9 Porque en parte conocemos, y en parte profetizamos; 10 mas cuando venga lo perfecto, entonces lo que es en parte se acabará. 11 Cuando yo era niño, hablaba como niño, pensaba como niño, juzgaba como niño; mas cuando ya fui hombre, dejé lo que era de niño. 12 Ahora vemos por espejo, oscuramente; mas entonces veremos cara a cara. Ahora conozco en parte; pero entonces conoceré como fui conocido.*

Colosenses 3: 1 ¶ *Si, pues, habéis resucitado con Cristo, buscad las cosas de arriba, donde está Cristo sentado a la diestra de Dios. 2 Poned la mira en las cosas de arriba, no en las de la tierra. 3 Porque habéis muerto, y vuestra vida está escondida con Cristo en Dios. 4 Cuando Cristo, vuestra vida, se manifieste, entonces vosotros también seréis manifestados con él en gloria.*

Efesios 2: 1 *Y él os dio vida a vosotros, cuando estabais muertos en vuestros delitos y pecados, 2 en los cuales anduvisteis en otro tiempo, siguiendo la corriente de este mundo, conforme al príncipe de la potestad del aire, el espíritu que ahora opera en los hijos de desobediencia, 3 entre los cuales también todos nosotros vivimos en otro tiempo en los deseos de nuestra carne, haciendo la voluntad de la carne y de los pensamientos, y éramos por naturaleza hijos de ira, lo mismo que los demás. 4 Pero Dios, que es rico en misericordia, por su gran amor con que nos amó, 5 aun estando nosotros muertos en pecados, nos dio vida juntamente con Cristo (por gracia sois salvos), 6 y juntamente con él nos resucitó, y asimismo nos hizo sentar en los lugares celestiales con Cristo Jesús, 7 para mostrar en los siglos venideros las abundantes riquezas de su gracia en su bondad para con nosotros en Cristo Jesús. 8 Porque por gracia sois salvos por medio de la fe; y esto no de vosotros, pues es don de Dios; 9 no por obras, para que nadie se gloríe. 10 Porque somos hechura suya, creados en Cristo Jesús para buenas obras, las cuales Dios preparó de antemano para que anduviésemos en ellas.*

Colosenses 2:12 *sepultados con él en el bautismo, en el cual fuisteis también resucitados con él, mediante la fe **en el poder de Dios** que le levantó de los muertos. 13 Y a vosotros, estando muertos en pecados y en la incircuncisión de vuestra carne, os dio vida juntamente con él, perdonándoos todos los pecados, 14 anulando el acta de los decretos que había contra nosotros, que nos era contraria, quitándola de en medio y clavándola en la cruz, 15 y despojando a los principados y a las potestades, los exhibió públicamente,*

triunfando sobre ellos en la cruz. 16 Por tanto, nadie os juzgue en comida o en bebida, o en cuanto a días de fiesta, luna nueva o días de reposo, 17 todo lo cual es sombra de lo que ha de venir; pero el cuerpo es de Cristo.

Juan 11:25 *Le dijo Jesús: Yo soy la resurrección y la vida; el que cree en mí, aunque esté muerto, vivirá. 26 Y todo aquel que vive y cree en mí, no morirá eternamente. ¿Crees esto?*

Hechos 4:33 *Y con gran poder los apóstoles daban testimonio de la resurrección del Señor Jesús, y abundante gracia era sobre todos ellos.*

II Corintios 4:16 *Por tanto, no desmayamos; antes aunque este nuestro hombre exterior se va desgastando, el interior no obstante se renueva de día en día.*

Efesios 4:22. *En cuanto a la pasada manera de vivir, despojaos del viejo hombre, que está viciado conforme a los deseos engañosos, 23 y renovaos en el espíritu de vuestra mente, 24 y vestíos del nuevo hombre, creado según Dios en la justicia y santidad de la verdad.*

Colosenses 3: 9 *No mintáis los unos a los otros, habiéndoos despojado del viejo hombre con sus hechos, 10 y revestido del nuevo, el cual conforme a la imagen del que lo creó se va renovando hasta el conocimiento pleno,*

Romanos 12: 1 *Así que, hermanos, os ruego por las misericordias de Dios, que presentéis vuestros cuerpos en sacrificio vivo, santo, agradable a Dios, que es vuestro culto racional. 2 No os conforméis a este siglo, sino transformaos por medio de la renovación de vuestro entendimiento, para que comprobéis cuál sea la buena voluntad de Dios, agradable y perfecta.*

Tito 3: 4. *Pero cuando se manifestó la bondad de Dios nuestro Salvador, y su amor para con los hombres, 5 nos salvó, no por obras de justicia que nosotros hubiéramos hecho, sino por su misericordia, por el lavamiento de la regeneración y por la renovación en el Espíritu Santo, 6 el cual derramó en nosotros abundantemente por Jesucristo nuestro Salvador, 7 para que justificados por su gracia, viniésemos a ser herederos conforme a la esperanza de la vida eterna.*

Ahora la pregunta ya no es si habrá una resurrección. Eso ya fue probado cuando Dios resucitó a su Hijo. Pero **la verdadera pregunta ahora**, para cada uno de nosotros aquí esta mañana, **¿qué resurrección nos espera?**

Juan 5:26 *Porque como el Padre tiene vida en sí mismo, así también ha dado al Hijo el tener vida en sí mismo; 27 y también le dio autoridad de hacer juicio, por cuanto es el Hijo del Hombre. 28 No os maravilléis de esto; porque vendrá hora cuando todos los que están en los sepulcros oirán su*

voz; 29 y los que hicieron lo bueno, saldrán a resurrección de vida; mas los que hicieron lo malo, a resurrección de condenación.

¿Qué significa Pascua para usted esta mañana? ¿Que Dios cumple sus promesas? ¿O es todavía una tradición social para usted? ¿Qué significó la resurrección para Jesús, el Hijo de Dios? Significaba todo para él. Significaba que Dios estaría allí para resucitarlo después de ir a la cruz. Significaba que Dios no dejaría que una sola palabra suya se quedara corta, sino que llevaría a cabo todo lo que Él había prometido.

Pablo dijo a los hombres de Atenas **Hechos 17:28** *Porque en él vivimos, y nos movemos, y somos; como algunos de vuestros propios poetas también han dicho: Porque linaje suyo somos. 29 Siendo, pues, linaje de Dios, no debemos pensar que la Divinidad sea semejante a oro, o plata, o piedra, escultura de arte y de imaginación de hombres. 30 Pero Dios, habiendo pasado por alto los tiempos de esta ignorancia, ahora manda a todos los hombres en todo lugar, que se arrepientan; 31 por cuanto ha establecido un día en el cual juzgará al mundo con justicia, por aquel varón a quien designó, dando fe a todos con haberle levantado de los muertos. 32 Pero cuando oyeron lo de la resurrección de los muertos, unos se burlaban, y otros decían: Ya te oiremos acerca de esto otra vez.*

Aquel Día En El Calvario: 15-3. *"Él fue un solo Hombre, el Hombre perfecto. Él dio Su Vida, y Él puso el ejemplo para Uds. Ahora, ¿qué debemos hacer? Ahora, **lo primero que** quiero decir, **es que Jesús no vivió para Sí mismo. Su Vida fue dedicada a los demás. Eso perfectamente es Vida Eterna.** Cuando Ud. dice que va a la iglesia y hace cosas buenas, eso está bien. Pero **cuando Ud. vive su vida para sí mismo, Ud. no tiene Vida Eterna. Vida Eterna es vivir para los demás.** Probó Eso cuando Él vino en el Cordero de Dios. **Él vivió y tuvo Vida Eterna, porque no vivió para Sí mismo; Él vivió para los demás. Y Ud. recibe Vida Eterna cuando recibe ese día, y Ud. ya no vive para sí mismo; Ud. vive para los demás.** 15-6 Alguien dijo: "¿Cómo puede Ud. tolerar que alguien le diga apodos como éstos?". **Uno ya no vive para sí mismo. Uno vive para los demás; para poder redimir a ese hombre. Uds. llegan a ser hijos. Y el problema con eso, es que la iglesia ha olvidado que ellos eran hijos. Ud. es un hijo.** Ud. está tomando el lugar de Cristo. Ud. es un hijo, así que no viva para Ud. mismo; viva para los demás. "Bueno, Hermano Branham, yo puedo vivir por ese hermano, porque él realmente es un hombre amable". Esa no es la cosa. Viva por ese hombre que lo odia. Viva por esa persona que lo mataría si pudiera. Eso es lo que le hicieron a Él. Ellos lo mataron, y Él murió para poder salvarlos. Eso es Vida Eterna. Cuando Ud. ya tenga eso en su seno, entonces está mirando al Cielo.*

Y Ud. sacrifica sus propias cosas, las cede, como la oveja cede su lana. Ud. mira más allá, hacia el Calvario.

¿Qué va a hacer usted esta mañana? ¿Cuál será su decisión esta mañana? ¿Aceptará usted la promesa de la Vida Eterna y vivirá su vida por los demás? O continuará en sus tradiciones, credos y religión de mentalidad elevada.

Solo inclinemos nuestras cabezas y nuestros corazones en palabra de oración...

Traducido por:
Hno. Mario Nina
Octubre, 2018
Santa Cruz de la Sierra, Bolivia